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Prot. n. (vedi segnatura) Bagno a Ripoli, 18 settembre 2024

CIRCOLARE N.38

A tutti i genitori 

A Tutto il personale

A tutti i docenti

Loro Sedi 

SITO WEB

Oggetto:  Riflessioni su Contributo per ampliamento offerta formativa

 Gentili genitori,

come ogni anno ci troviamo a illustrare le modalità di riscossione del contributo dell’ampliamento

dell’offerta formativa, ma soprattutto a evidenziare l’importanza che per noi riveste. 

Ci preme rammentare che a breve provvederemo all’emissione degli avvisi di pagamento la cui

scadenza è prevista per il giorno 31 ottobre 2024 

Di seguito comunichiamo  gli importi  che sono rimasti invariati per la parte non comprensiva della

quota di assicurazione contro infortuni e responsabilità civile, che invece da quest’anno ammonta

alla cifra di 10 euro. 

Le SS.LL in indirizzo sono invitate a versare un contributo di € 55,00+10,00 (10 euro assicurazione)

per  il  primo figlio frequentante la  scuola  secondaria di  primo grado dell’Istituto Comprensivo

Antonino Caponnetto, € 45,00+10,00 euro per eventuali altri figli frequentanti la scuola secondaria

e € 25,00+10,00 per eventuali altri figli frequentanti la scuola primaria e dell’infanzia. Gli importi

per la scuola primaria e Infanzia sono  di € 30,00+10,00 per il primo figlio frequentante la scuola

primaria e la scuola dell’infanzia dell’Istituto Comprensivo Antonino Caponnetto, € 25,00+10,00

per eventuali altri figli frequentanti la scuola primaria e dell’infanzia.

Invitiamo a cliccare sul link di seguito per visualizzare le iniziative che abbiamo svolto lo scorso

anno scolastico 

https://drive.google.com/file/d/1aPsbyUXFncEwEwh0Y2nbhveBI9y2rsV1/view?

usp=share_link

 

 





Trattasi di un video realizzato dai nostri alunni della Scuola Redi.

I  fondi  raccolti  entreranno  nel  bilancio  dell’Istituto  che,  come da  normativa,  è  approvato  dal

Consiglio  di  Istituto  e  vagliato  dal  Collegio  dei  Revisori  dei  Conti,  garantendo  la  massima

trasparenza nell’utilizzo dei contributi tramite comunicazioni periodiche al Consiglio di Istituto.

Da tempo siamo stati tra i primi istituti a  rendicontare in maniera trasparente e dettagliata  la

spesa  della  raccolta  che,  pur  se  è  andata  scemando  negli  anni,  vanta  una quota   di  famiglie

aderenti  sempre molto elevata rispetto ad altre realtà, e a loro va il nostro più sentito grazie.

Lo scorso anno scolastico valida è stata l’interlocuzione con il  Comitato dei Genitori, che colgo

l’occasione per ringraziare per i preziosi suggerimenti, e su loro proposta di seguito sono indicati i

progetti  che  il   Collegio  dei  Docenti  ha  individuato  come  prioritari  e  che  necessitano  del

finanziamento del contributo, per la scuola primaria e secondaria:

1 TEATRO

2. POTENZIAMENTO MADRELINGUA INGLESE

3. SPORTELLO BENESSERE/AFFETTIVITA’. 

Pertanto maggiore sarà la raccolta, maggiore la probabilità di far partire i suddetti  progetti su un

buon numeri di  classi.

Occorre comunque ancora una volta chiarire alcuni aspetti relativi alle somme raccolte.

La quota  che versano le famiglie è una sorta di affidamento/delega  fatto al collegio dei docenti,

che nella sua autonomia professionale stabilisce la  progettualità didattica.  Stabilito il  curricolo

principale,  il  Collegio  valuta  e  programma  quali  competenze  sviluppare  grazie  al  supporto  di

esperti retribuiti con il finanziamento del contributo.

Siamo quindi svincolati da una logica di “compravendita” di pacchetti di ore, siamo una scuola e

rimandiamo ad altri le  logiche di compravendita. Senza per questo voler disprezzare quest’ultimo

aspetto,  noi  siamo  invece  focalizzati  sul  percorso  di  apprendimento  degli  alunni  e  sul  loro

benessere. 

E’ quindi un atto di fiducia che si fa verso l’Istituto, in cambio di ciò viene elaborata una  minuziosa

rendicontazione.  Talvolta  ci  siamo  resi  conto  che  qualche  esperto  non  incontrava  il  favore

dell’utenza  e, nel rispetto della normativa delle procedure di evidenza pubblica, abbiamo cercato

di rimediare. Siamo quindi aperti a una interlocuzione con le famiglie  e rimaniamo a disposizione

per ogni altro suggerimento o chiarimento.

                                                                                                                             f.to La Dirigente Scolastica 

(Prof.ssa Maria Luisa Rainaldi)


